

Gabriela Mauro nace en Montevideo-Uruguay.  
Estudió arquitectura en la Universidad de la Republica (Udelar).  
Por amor emigró a Berlín-Alemania, ciudad de la que también se enamoró y continuó formándose en la Universidad técnica de Berlín (TU).  
Se desempeñó como arquitecta por más de 20 años en el Estudio hmp de Berlin.  
Sus trabajos abarcan un espectro variado pasando desde la intervención y restauración del patrimonio histórico, desarrollo de conceptos urbanos, concursos de vivienda hasta la realización de obra nueva, entre ellos se destacan proyectos para Instituciones sociales, institutos de enseñanza, centros de recreación y deporte, oficinas, vivienda unifamiliar y principalmente una mayor cantidad de vivienda colectiva. Participó en varios concursos de vivienda colectiva de los cuales algunos recibieron premios como el "Bauherrenpreis" y "Auszeichnung für ein herausragendes Neubauprojekt zur nachhaltigen Stadt-und Raumentwicklung."  
Las obras realizadas se encuentran en Alemania, España y Uruguay.

Gabriela Mauro wurde in Montevideo (Uruguay) geboren und studierte Architektur an der Universität der Republik (Udelar).  
Der Liebe wegen wanderte sie nach Berlin (Deutschland) aus und machte eine Weiterbildung an der Technischen Universität Berlin (TU).  
Anschließend arbeitete sie über 20 Jahre als Architektin im Architekturbüro hmp in Berlin.  
Ihre Arbeiten umfassen ein vielfältiges Spektrum: von der Intervention in historische Gebäude und der Restaurierung des historischen Erbes, der Entwicklung städtebaulicher Konzepte, Wohnungsbauwettbewerben bis hin zur Realisierung von Neubauten, darunter Projekte für soziale Einrichtungen, Kitas, Freizeit- und Sportzentren, Büros, Einfamilienhäuser und vor allem eine große Anzahl von Mehrfamilienhäusern. Sie nahm an mehreren Wohnungsbauwettbewerben teil und wurde mit einigen Preisen wie dem „Bauherrenpreis“ und der „Auszeichnung für ein herausragendes Neubauprojekt zur nachhaltigen Stadt- und Raumentwicklung“ ausgezeichnet.  
Die durchgeführten Arbeiten befinden sich in Deutschland, Spanien und Uruguay.